

Publicado: Blog La Mula

Fecha: 06 de octubre de 2015

Escribe: Ana Romero

NUEVAMENTE Ministerio de Salud claudica frente a la gran industria farmacéutica

En lo personal, hasta última hora le daba el privilegio de la duda al Ministro de Salud, Aníbal Velásquez. Y estaba convencida que las negociaciones cerraron con 5 años de datos de prueba para biológicos a espaldas del Ministerio de Salud. INGENUA YO. Ayer nuestro presidente del Perú el Señor Ollanta Humala -quien también dijo que el TPP no iría más allá del TLC con Estados Unidos- dio un mensaje a la nación hablando de las bondades de este acuerdo comercial, avalando lo negociado en propiedad intelectual y acceso a medicamentos y lo hizo con todo su gabinete, o sea con el ministro de salud incluido, también.

Nuevamente primaron los intereses monopólicos sobre la salud y nuevamente nuestro gobierno en pleno ha cedido a las presiones de las trasnacionales, nuevamente nuestros gobernantes han decidido que los intereses de la gran inversión están por encima de los derechos de las personas. Nuevamente la vida de cada uno de nosotros y nosotras no vale nada.

¿Qué nos queda? ¿Que otros nos enmienden la plana como sucedió con el TLC con EEUU y el parlamento norteamericano o apelar a nuestro congreso?.

Ver en: <https://redgeperu.lamula.pe/2015/10/06/nuevamente-ministerio-de-salud-claudica-frente-a-la-gran-industria-farmaceutica/redgeperu/>

